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Глава 1.
ЗАКОНЫ МИРА И СУДЬБЫ

Как известно, нельзя объять необъятное…
А какая тема может быть настолько же безгранична, как Магия? Даже огра-

ничив себя именно Магией Рун, неизбежно сталкиваешься со всем объёмом 
информации по энергетике человека, со всеми философскими проблемами, 
и интересным, нужным для понимания темам нет числа. Поэтому магии 
можно учиться бесконечно. И отношение к этому обучению всегда меняется.

В самом начале мне было страшно: я чувствовала полную беспомощность 
и свою ничтожность перед этим тайным Миром. И благоговение перед моей 
Наставницей, когда она так просто разрешала сложное и буднично преодоле-
вала немыслимую для меня тогда грань между былью и небылью…

Потом пришло понимание своих некоторых возможностей, а с этим перво-
начальным пониманием и «озарение». Оно состояло в одном ошеломляющем 
открытии. Магия — это «просто» наша жизнь, такая, как она есть на самом 
деле. Пришло понимание, что реальная жизнь это и есть Магия. А то, что 
человек обычно считает своей реальной жизнью — это как раз его иллюзии, 
проекция его эго вовне.

Но такое радостное восприятие и «простота» мира пребывали со мной 
совсем недолго, к счастью. Идя далее, я увидела новые уровни понимания 
структуры энергоинформационных взаимодействий, то самое тайное взаимо-
отношение энергии и материи. Сильно упрощая, эту сакральную взаимосвязь 
можно назвать взаимодействием намерения и материального мира.

Да и сам человек не ограничен его эго, скорее наоборот…

О чём я не расскажу
О том, чего НЕ будет в этой книге, я хочу предупредить читателя «в 

начале пути».
Книг, учебников по рунике сейчас очень много, но моя книга вовсе не из 

их числа.
Я совсем не возражаю против изучения чего бы то ни было, в том числе 

и Рун, и часто предлагаю своим клиентам изучать мифологию Севера. Од-
нако, человек обычно склонен пробовать свои знания на практике, и здесь 
таится опасность.

Я не пишу учебник по Магии Рун. Не взялась бы, и не считаю таковой 
нужным и полезным. Наоборот, считаю ненужным и вредным. Это вовсе не 
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значит, что я кого-то осуждаю. Мир многообразен, пусть в нём будет много 
мнений и книг. Главное пользоваться всем этим разумно.

Так что скажу для определённости, чего не будет в этой книге:
Здесь не будет описаний и даже изображений самих Рун ни из одного из 

известных мне Футарков, и «авторских» толкований их значений. Тем более, 
я не приведу никаких магических техник, Ритуалов, а также не коснусь любых 
других практически применимых моментов магического мастерства. Я не 
опубликую ни одного рунескрипта, даже для примера, ни одной Литеры, ни 
одного символа северной магии. Каждый рунескрипт, собранный мною для 
моего клиента, каждый Знак и Символ, начертанный на Амулете — это уни-
кальный артефакт, рождённый для конкретного человека и принадлежащий 
именно ему. Так учила меня моя Наставница, и я не отошла от этого ни на 
шаг за всю мою практику. Так что всего этого нет в моей книге, даже если 
я разочаровала этим фактом какого-то пытливого читателя.

Но за годы моей практики я уже накопила достаточный материал, который 
позволил мне создать, как мне кажется, полезную для читателя книгу по Магии 
Рун. Где я обобщила ответы именно на те вопросы, которые мне задают уже 
более тридцати лет. Конечно, времена менялись и интересы людей тоже, но 
основной фокус этих интересов оставался неизменным.

На эти вопросы нет простых ответов, ни в жизни, ни в магии. Но кое-что 
пояснить на примерах из моей практики всё же возможно. И я постараюсь 
это сделать.

Все последние 10 лет я публикую свои материалы, статьи, заметки в ин-
тернете в разных форматах. На всё это приходят отклики. Среди них немало 
разумных, нестандартных, непростых вопросов. Я постаралась ответить 
и на них.

Разумеется, есть письма моих клиентов. Когда-то они были даже на бумаге. 
И я сберегла весь архив. Но перепечатывать их дословно я никогда не буду. 
Это неправильно. Ведь это письма личные. Даже имея разрешение от чело-
века, публиковать личное письмо не нужно. Оно имеет на себе печать личной 
проблемы, доверенной в мои руки. И в чужие руки не может быть передано.

Я беру лишь сюжеты, меняю имена и пересказываю всегда своими словами 
даже то, что идёт в книге в кавычках.

Я обязательно расскажу про всё то, что обычно интересует человека, об-
ратившегося к магии Рун: о любви, об отношениях людей, о деньгах, о мести, 
о воровстве удачи, о взаимоотношениях с родом, порчах и проклятиях…

Но для начала желательно открыть некоторые общие моменты. Они нужны 
для расширения «ворот восприятия». Ведь в магии не столь важна техника, 
как личность мастера. А в рунической магии очень велик вес стремлений, 
возможностей, личного участия Воли самого человека в его собственной судьбе.

Вот эти общие моменты, общие, но совершенно разноплановые подходы 
к теме Рунической Магии Вы и найдёте в первом разделе этой книги.
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Надеюсь, читатель сможет уловить нечто главное, что я хотела донести 
до него в первом разделе. И поняв это, уже проще двигаться далее, к тому, 
что интересует лично Вас: к отношениям, финансовым проблемам, развитию 
бизнеса, карьеры… с помощью Магии Рун.

Ещё я расскажу немного о себе и своём пути в Рунах, о труде мага вооб-
ще, о…

Что же, предлагаю приступить к первому разделу.

Труд алхимика
У меня часто спрашивают про мою жизнь. Действительно, ведь людям 

интересно как это — всю жизнь прожить магом. Интересно всё: что я чув-
ствую, как выгляжу, счастлива ли в личной жизни…

Излишне говорить, что никаких ответов давать я никогда не буду. Но пару 
моментов в этих вопросах всё же любопытны.

Бытует мнение, что люди, практикующие магию, несчастливы в личной 
жизни. Возможно, это пришло из давнего прошлого, когда церковь стара-
лась сделать изгоями всех, кто пытался идти иным путём к эзотерическим 
(скрытым, духовным) знаниям. Изгоем и вправду было жить нелегко в па-
триархальном обществе. Однако и тогда маги устраивались и неплохо. На то 
они маги, между прочим!

Но сейчас?!
Про материальную сторону я не говорю. Действительно, магия монети-

зируется гораздо лучше, когда используешь её как клиент мага в своих лич-
ных целях. Тогда вложения довольно быстро отыгрываются в плюс, растёт 
карьера, налаживается личная жизнь, и о магии можно даже не вспоминать 
до следующей неприятности. Как «бизнес» магия не слишком прибыльна. Но, 
как правило, позволяет по крайней жить независимо и не нуждаться. Маги, 
ответственно относящиеся в своей судьбе и работе, редко бывают по-насто-
ящему богаты. Те же, кто быстро и безудержно богатеет, неминуемо сходят 
с дистанции. И таких примеров множество. Вот он был — великий и могучий 
маг, и вот уж нет его, либо в сырой земле, либо в скорбном доме. Достаточно 
полюбопытствовать по датам сайтов в интернете…

А вот со своей личной жизнью и здоровьем, уж извините, мастер должен 
разобраться. Как это возможно — консультировать людей по отношениям 
и быть одиноким? Или больным? Это психолог и психотерапевт могут себе 
позволить, у них на всё есть объяснения из несчастного детства или сексу-
альной фрустрации в юности… Но это, извините, чушь! Взрослая зрелая 
личность должна иметь Волю разобраться со своей жизнью. И единственное, 
что может ей мешать в этом — энергетические блоки, негатив на энергети-
ке. А мастер уж с этим-то точно должен уметь справляться. Иначе какой он 
мастер, о какой магии можно говорить?
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Самое странное и нелепое — это когда человек, не умеющий разо-
браться с элементарными проблемами в своей личной жизни, начинает 
практиковать магию. Или «становится» шаманом, демоном, космоэнер-
гетом и так далее.

Под элементарными проблемами я понимаю здоровье, имидж, личные 
отношения. Есть маги, сознательно принимающие решение об одиночестве. 
И это значит, что они счастливы именно таким образом. Есть те, и их больше, 
кто растит детей и имеет постоянного любимого партнёра.

Хороший мастер здоров, обладает привлекательной внешностью 
и всегда выглядит моложе своих лет, часто парадоксально моложе. 
Энергия — это жизнь, а не имея сил больше, гораздо больше среднего 
человека, как можно помогать людям?

Поэтому когда меня спрашивают «когда я смогу начать учиться магии 
Рун, чтобы помогать людям», я всегда отвечаю «для начала избавьте себя от 
простейших проблем». Ведь что это значит, по сути? А значит это многое: 
собрать свою личность в единое непротиворечивое целое, в энергетический 
сгусток. Переплавить свою Волю и Разум, сформировать внутри себя тот самый 
легендарный философский камень. Это и есть самая настоящая Алхимия.

И потом уже, да, можно и помогать, если захочется…
Но несчастный, больной и одинокий маг в погоне за фортуной — это 

жалкое и смешное зрелище, а по сути — это ходячая пустая амбиция, 
и больше ничего.

Возьми в союзники свою смерть
Начну прямо с забавного случая, из совсем недавнего прошлого.
Получила электронное письмо в мой ящик, а в теме крупными буквами 

«ПОРЧА НА СМЕРТЬ! ПОМОГИТЕ СРОЧНО!». Не так чтобы я уж совсем 
такого не видела, но как-то не примелькалось…

В письме путаная просьба спасти жизнь юной особе цветущего вида 
(фото прилагается), на которой, по её же соображениям, порча на смерть, 
наведённая завистниками.

Отвлекаясь, скажу, что большинство мастеров стараются избегать работать 
с порчей на смерть, если видят действительно грамотно поставленную магию 
такого рода. Во-первых, это, скорее всего, повлечёт вой ну с неизвестным 
мастером, а, во-вторых, работа очень дорогая, а сумма вызывает у клиента 
недоверие. И, в-третьих, сам клиент с такого рода порчей обычно уж очень не 
без греха, а за него биться приходится, и многим это трудно уложить в сознание.

Но для рун все пришедшие равны, мне просто показывают брать или нет, 
а там уж насколько сил его хватит. Хватит сил — выплывет. И всё же…

Однако и без диагностики рунами, только лишь по фото было видно, что 
ни о какой трагедии с девушкой и речи нет.
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А на мою просьбу как-то пояснить ситуацию моя новая клиентка, пусть 
будет Вика, написала мне следующее.

Она замужем, сейчас не работает, а сидит дома с ребёнком, муж неплохо 
зарабатывает, и недавно подарил новую дорогую машину. Вика покаталась 
на ней пару месяцев и уехала с семьёй отдыхать в Италию. А, вернувшись 
домой, обнаружила, что купленная накануне отъезда курица осталась в багаж-
нике и пролежала там все 2 недели их отпуска. А так как дело было тёплой 
осенью, то естественно куриная тушка протухла, и весь салон новенького 
престижного авто пропитался этой гадостью, да так, что ни один сервис не 
может полностью извести мерзкий запах.

Вика после многочисленных разговоров с подругами нашла в интернете 
информацию, что запах тухлятины — это запах смерти и знак порчи на смерть, 
заказанной завистниками у мага.

Не смотря на забавную сторону приключений тухлой курицы, в Вики-
ных словах есть некоторая доля реальности. Действительно, если человека 
начинает преследовать запах разложения, гари, земли — это маркер магии на 
смерть, часто кладбищенской магии. Но при этом не должно быть в округе 
реальных источников такого запаха, их не должны слышать другие люди, 
близкие и так далее.

В Викиной машине же просто курица протухла, которую она купила 
сама, и естественно, авто пахло не лучшим образом. Так что я была рада 
успокоить девушку.

Однако, диагностика показала негатив, свежий, интенсивный негатив от 
множества завистливых глаз, то, что называется «сглазом», иначе говоря, 
чёрной завистью.

Вика со своей красивой машиной, образцовой семьёй, здоровым милым 
малышом и игрушечной собачкой в придачу, просто бесила многочисленных 
молодых мам, бабушек и многих соседей. Жили они в новом доме с боль-
шим количеством молодых семей, у которых жизнь складывалась менее 
благополучно. Вика чувствовала зависть со всех сторон, но продолжала 
с одной стороны общаться с завистницами, а с другой относиться к ним 
свысока, а с третьей страдать от недоброжелательности «подружек». Такая 
противоречивая смесь эмоций приоткрыла её границы, и сглаз, совместная 
чёрная зависть окружающих, пробила защиту девушки. А результатом стала 
неприятность с автомобилем.

Я объяснила Вике примерную схему проблемы и посоветовала держать 
границы на замке, иначе говоря, не хвастаться, сохранять скромность, и пом-
нить, что все мы временно на Земле, и в любой момент может стать неважным 
какая у тебя машина и сколько колец, и даже (о, ужас!) как ты выглядишь. 
Большинству клиентов кажется странной, а иногда и вздорной идея чаще 
вспоминать о смерти, просто принять факт её существования рядом с Вами. 
Но если у человека получится один раз почувствовать парадоксальный эффект 
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сбережения энергии от этого, он возьмёт свою смерть в союзники. И уже 
ни сглазить его, ни даже грамотную порчу поставить будет практически 
невозможно.

Возвращаясь к Вике, сглазы мы сняли, защиту поставили, и пока в её 
жизни всё идёт гладко.

«Никогда не разговаривайте с неизвестными»
Второй пример я считаю очень показательным для жизни в современном 

мегаполисе.
Обратилась ко мне дама через общих знакомых, с её сыном приключилась 

странная неожиданная болезнь крови, как говорится, «на ровном месте». При 
этом САМ молодой человек рассказал матери о странных обстоятельствах, 
имевших место сразу перед стремительной болезнью.

Парень, назовём его Игорь, возвращался домой на метро из деловой 
поездки. Игорь — молодой предприниматель, 24 года, красивый, высокий 
блондин, следящий за своей внешностью, благополучный, без вредных 
привычек и очень благожелательный, как многие здоровые, воспитанные 
молодые люди. Далее передам его рассказ, возможно ближе к тексту, может 
быть это кому-то пригодится.

«Я шёл по переходу и увидел женщину, которая стояла и смотрела на дви-
гавшихся людей. Я подумал машинально, что что-то случилось, потому что она 
была прилично одета, на каблуках, возраста моей мамы, но выглядела гораздо 
хуже, жалкая какая-то. Мы встретились глазами, и она как-то странно бросилась 
ко мне, стала сбивчиво что-то говорить. Я подумал, если надо денег, дам ей 
3 те тысячи, которые есть с собой. Но она не просила денег, а ерунду какую-то 
говорила, что-то про доброту, что я как её сын. Мы остановились у стены, мне 
было уже неловко, я стал отходить, не понимая, что ей надо. Тогда она сунула 
мне в руки брелок с красной машинкой. Сказала, что у меня скоро такая же 
будет, чтобы я брелок не выкидывал. Я был рад, что отвязалась, и ушёл, а тот 
брелок в карман положил, не на пол же бросать.

Иду себе, но уже когда дошёл до своей платформы, у меня на лбу пот вы-
ступил и как-то нехорошо стало. И я решил выбросить брелок этот почему-то 
(здесь парень смутился). Но урны нигде ведь нет, я и бросил прямо на пол, 
у колонны. Но меня догнал кто-то и отдал, пришлось взять. А потом уже не 
до брелока было, еле до дома добрался и маме позвонил…»

А дальше была скорая и странная инфекционная болезнь крови, с благо-
приятным прогнозом, но тяжёлая и стремительно резвившаяся.

Игорь болел очень редко, поэтому такой случай показался странным 
и ему, и его маме.

Я говорила с ним по телефону, когда он ещё был в больнице.
В общих чертах уже представляя, с чем имею дело, я попросить мать Игоря 

разыскать брелок в вещах, взять его перчатками и закопать где-то под сухим 
деревом. (К чему портить городские зелёные насаждения…).
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А той же ночью провела диагностику. Вот здесь порча на смерть видна 
была во всей красе. Точнее, это был переклад со смертельно больного чело-
века, видимо с сына этой несчастной женщины.

Там, в метро, она стояла и искала кого-то похожего (на её взгляд) на её сына, 
когда он был здоров. И красивый высокий блондин привлёк её внимание, а его 
доброжелательность и соучастие помогли ей сделать её чёрное дело.

Осуждать кого бы то ни было всегда бессмысленно, тем более мать, теря-
ющую сына. Однако тот, кто её надоумил сделать такое, поступил не только 
аморально, но и неграмотно.

Я никогда не делаю переклад болезни на людей, хотя это очень эффек-
тивный метод «лечения» и самых безнадёжных случаев. И не только из-за 
морали, мораль условна. Просто живой человек — это ещё и большая много 
вариантность, никогда не знаешь, чем всё обернётся. А снятая порча на 
смерть — это гарантированный возврат. Вот такая «жизнь взаймы» для клиента, 
под «дамокловым мечом» возврата в лучшем случае, — плохая работа мага.

В нашей истории Игорь ещё и оказался обладателем прекрасной интуиции, 
что часто сопровождает здоровую энергетику. Дама, вероятно, не была сама 
мастером, иначе бы не выбрала такого здорового и благополучного, доброго 
парня, а нашла бы кого попримитивнее. Желательно, такого, кто не верит ни 
в какую магию и прочие глупости. Такие люди, кстати, наиболее уязвимы 
для негатива.

Любая магия не терпит публичности, обязательное условие успеха — 
таинство. Поэтому насторожившийся человек уже проблема для мага. На-
сторожившись, Игорь включил личную защиту, за ней включилась родовая 
защита, и мама не отмахнулась от «мистики», поверила сыну, пришла ко мне.

Скорее всего, и без моей помощи Игорь бы оправился со временем от 
болезни, большая часть порчи вернулась бы обратно отправителю. Но при 
неснятой негативной магии Игорь продолжил бы свой путь с повреждённой 
энергетикой, что-то не смог бы, где-то не повезло бы… и так далее.

Конечно, негатив был снят, и его судьбе сейчас ничего не угрожает.
Для жителей мегаполисов, проводящих много времени в людных местах, 

хорошо бы выработать привычку не разговаривать с незнакомыми людьми. 
А если случилось, что всё же контакт с незнакомцем неминуем, (нужна Ваша 
помощь, к примеру), то надо сохранять отстранённость и настороженность, 
не трогать никого без суровой необходимости, и конечно же не брать всяких 
ненужных Вам вещей.
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Советы мудрецов. 
Или почему мы теряем счастье

«Что мне была вся мудрость скучных книг,
Когда к следам её губами мог припасть я!
Что с Вами было, Королева грёз моих?
Что с Вами стало, моё призрачное счастье?»
    Владимир Высоцкий.

Вообще-то, «Вся мудрость скучных книг» призывает человека лишь к од-
ному: быть и оставаться счастливыми в любой момент бытия.

А как?
• Почему в юности здоровые молодые люди счастливы «просто так»?
• А потом ощущение полноты бытия, «счастье», пропадает у большин-

ства?
• И напоминает о себе редкими всполохами влюблённости, победы, 

отсветом радости за детей… внуков…и уже тише, тише… и в конце 
жизни сходит на нет.

Об этом написаны книги, поэмы, учёные трактаты. Кто о чём: о быте, 
о разочаровании, о гормонах… и ни о чём.

И Владимир Высоцкий подметил в прекрасном стихотворении именно 
этот момент. Когда-то в юности эту девушку окружал ореол энергии, потока 
счастья бытия, и возле неё было тепло и радостно. Но юность прошла, и она 
потухла, бонус истрачен. А как заработать энергию она не угадала, не нау-
чилась, не смогла или даже стараться не стала.

И всё же, есть люди, счастливые всю жизнь, все их видят, знают. Как 
правило, это одарённые творческие личности, либо одержимо влюблённые 
в свою работу учёные, инженеры, безумные изобретатели и тому подобные 
исключения из общего ряда.

Я не напишу про гормоны и разочарования… С моей точки зрения это 
вторично. Человек рождается с запасом энергии, у каждого он свой, у кого 
больше, у кого меньше. В юности поток энергии силён, он несёт человека, 
развитие приносит новые силы.

Однако этот бонус конечный, и если не научиться добывать энергию самому, 
то придётся уйти, лишь выполнив своё биологическое предназначение. Как 
в животном мире: размножился, вырастил потомство, и… свободен.

И только тот, кто научился управлять своим потоком энергии самостоя-
тельно, достоин продолжать радоваться жизни. Механизм простой, как и всё 
гениальное.

Если Вы развили личность достаточно, чтобы получать радость от саморе-
ализации в разных областях, то все они будут приносить энергию. И энергия 
поможет развивать новые и новые области применение личности. Это как 
учить языки, после пятого уже совсем легко идти дальше.
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И вот тогда можно оставаться радостным на пути долго, до самого конца, 
энергии хватит.

И тогда, встретив Вас через 20 лет, никто Вас не спросит: «Что с Вами 
стало…», а лишь удивится: «Как ты это делаешь?».

И тогда есть шанс почувствовать на себе, что означает буддийская 
мудрость: «Дороги созданы для странствий, а не для цели».

Конечно, человеку, даже с большими задками, могут мешать изменения 
его энергетики, но они лечатся. Руны прекрасно справляются с негативной 
магией, чистят энергетические потоки даже от родового негатива.

И тогда жизнь снова начинает приносить радость, как в юности, когда 
поток энергии был силён, сил больше, и Солнце горячее.

Код твоей Судьбы
• Что такое код Судьбы
• Как определяются основная канва Судьбы человека
• Отчего верна пословица «деньги к деньгам» и верна теза «любовь

к любви»
• Можно ли «перепрограммировать» свою судьбу с помощью магии рун

и самостоятельно
Первое, что я делаю, когда приходит новый человек со своей пробле-

мой — смотрю главную Руну его Судьбы. Поразительно как тонко и точно 
это первое и главное описание энергетики человека! Потом я смотрю немного 
более подробный расклад и вот он — КОД СУДЬБЫ. И что бы ни произошло 
с человеком далее, до серьёзного вмешательства в его энергетику этот код 
не меняется.

Более того, основные события и ошибки и навыки видны по этому коду, 
именно от него идёт КАНВА СУДЬБЫ. Всё отсюда — и повторение ошибок, 
и череда побед, и счастливый смех, и слёзы. Наверное, все слышали, что судь-
ба — это характер. Данная теза отражает лишь часть истины. Судьба — это 
проявление сильных и слабых черт энергетики человека при взаимодействии 
с реальностью. А характер — это тоже результат взаимодействия с социумом, 
поэтому его можно менять, меняя энергетику, а следом и Судьбу.

Я люблю говорить, что если хотите узнать будущее — оглянитесь назад. 
Очень простое гадание и дешёвое к тому же.

Сильные и слабые стороны энергетики отражаются в Рунах настолько 
очевидно, что совсем прозрачны причины и следствия. К примеру, если есть 
у человека хорошее заземление и нет негатива по чакрам, отвечающим за 
интуицию, то он будет удачлив в материальном аспекте жизни. Существуют 
и структурные элементы, присутствие которых в энергетике обеспечивают 
то самое неуловимое «обаяние» и успех у противоположного пола.
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Отсюда корни пословицы «деньги идут к деньгам». Да, это правда, как 
и то, что «любовь приходит к любви» и так далее.

Однако не так уж много людей имеют неповреждённую энергетику. Так 
что важно знать и свои слабые стороны, чтобы работать над ними. Разумеется, 
магия Рун для этого — лучший помощник. Но человек многое может сам, 
лишь только осознав проблему. Не даром в современном мире так ценится 
информация.

Вообще любые достижение в жизни — всего лишь результат мотивации 
и энергетической возможности. Ведь человеку априори дана возможность 
перепрограммировать свою судьбу и каждый может ею воспользоваться, 
стоит только применить свою ВОЛЮ.

Вам звонят от Бога…
Я редко пользуюсь общественным транспортом, по разным причинам, 

и одна из них — это неподконтрольное включение эмпатии в самые непод-
ходящие для этого моменты.

Ведь долгие годы практики приводят к автоматическому включению 
в поле человека, который вдруг привлёк внимание. И бывает трудно выйти 
из такой ситуации и ничего не предпринять, а обращаться к незнакомцу со 
своими пожеланиями странно. Вот и выбираешь между двумя не слишком 
приятными решениями…

Вчера напротив меня в метро юная девушка вдруг горько и навзрыд за-
плакала, сразу после короткого разговора по телефону.

И такие горькие искренние слёзы текли по её лицу, и вся она являла собой 
воплощение скорби, просто с головой отдаваясь этому процессу. Всем было 
все равно, конечно, а мне вдруг захотелось развеять ее печали.

Когда долго практикуешь, эмпатия становится такой сильной, что 
часто видишь продолжение истории.

И в этой истории было хорошее продолжение…
Конкретно этот поворот судьбы вёл девушку к лучшему. Я почувствовала 

это отчётливо, так как чувствовала энергетику девушки, её гибкость, свет, 
и движение к росту. И протянув платок, я сказала ей, что этот провал на 
экзамене к лучшему. Она удивлённо подняла глаза и на минуту перестала 
рыдать, а потом зарыдала с новой силой… «А откуда Вы знаете,» — сквозь 
слёзы бормотала она. Я улыбнулась, и не стала ничего пояснять. «Просто 
будет хорошо, запомни», — сказала я и встала, так как это была моя станция.

Наверное, девушка решила, что я странная, хотя внешнее отсутствие 
 каких-либо странностей в моём облике и её природный оптимизм скоро 
придаст веса моим словам. И дальше… А дальше действительно всё будет 
у неё хорошо.

Я не экстрасенс, но догадаться, с чем связаны слёзы, было совсем не труд-
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но: лето, учебник, провинциалка в метро. Ну а личную энергетику я просто 
вижу, это приходит с практикой.

И особенностью этой девушки была именно сила и гибкость энергети-
ческого потока. Она даже плакала как-то так, как плачут умеющие «про-
ливаться» сквозь щели, как поток воды, который открывает новое русло, 
если перегородили старое. Это была типичная Дева- Лагуз, такие редко, но 
ещё встречаются. Когда почти каждое препятствие на пути оборачивается 
открытием новых возможностей. Родиться с такими способностями — 
большая удача, секрет которой в прошлом души, наработках Рода, сильной 
Воле и оптимизме.

Однако зная общий правильный подход к преодолению преград, можно 
и у себя постараться воспитать такой же живой поток энергии. Только 
«обычному» человеку уже придётся идти «от рассудка», от понимания, 
что выгодно

• Каждую неудачу рассматривать как возможность
• Всегда предпочитать самый незатейливый путь решения проблемы
• Напрягаться, когда надо, «на стремнине» и расслабляться, «плыть 

по течению», когда от тебя ничего не зависит…
• В общем, брать пример с воды, которая, как известно, «камень то-

чит».
А вот если вести себя наоборот, «переть против течения», настаивать 

на своём выборе, вопреки течению жизни, то даже сильного человека ждёт 
незавидная судьба.

Расскажу для иллюстрации случай из последних дней практики моей 
Наставницы.

К концу жизни она принимала совсем мало людей, ушла в себя, гуляла 
в лесу с собакой, сидела подолгу у воды, всё меньше и меньше говорила…

Но эту девушку, к моему удивлению, моя Наставница решила принять. 
Я присутствовала на приёме, а потом и сама работала с ней, так как исто-
рия этой посетительницы затянулась на долгие пять лет.

Назовём её Ядвига, местная жительница, из соседнего с нами посёлка. 
Красивая энергичная брюнетка. На первом приёме она была ещё совсем юная, 
едва закончившая школу. Пришла с банальной просьбой о поступлении в ВУЗ.

«Я хорошо учусь, — рассказывала нам девушка, — Даже прекрасно, у меня 
золотая медаль. Но поступить в этот ВУЗ мне может помочь разве что 
магия. Про Вас такое говорят, что Вы всё можете. Я могу очень хорошо 
заплатить, помогите мне».

А история Ядвиги действительно была не банальна. Она выросла в богатой 
семье стоматологов. В то время все, кто имел хотя бы какой-то полу частный 
бизнес, были несравненно состоятельнее работавших на государство. Но 
у семьи Ядвиги была одна проблема — родной дядя девушки был «невозвра-
щенец». То есть он поехал в командировку за границы СССР, в капстрану, 
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и там попросил политического убежища. После такого события вся семья 
такого человека становилась «проблемной», то есть нельзя было работать 
с секретностью, детей из таких семей не принимали в ряд престижных ВУ-
Зов. И преодолеть эту проблему банальной взяткой возможности не было, 
так как здесь уже контроль принадлежал всемогущей структуре «КГБ». 
Кто помнит, тот знает. Кто не помнит, придётся принять на веру. Ну, до 
лечения зубов КГБ не снисходил, так что родители практиковали в соседнем 
посёлке и богатели себе потихоньку… о налогах тогда и речи быть не могло, 
так как всё было «неофициально».

Однако наша посетительница, имея такую биографию, захотела посту-
пить не  куда-нибудь, а в полузакрытый институт Азии и Африки, дабы стать 
востоковедом. Это была её мечта, и только так она видела своё будущее.

Излагая это моей Наставнице, Ядвига смотрела на неё с неудоволь-
ствием, я помню этот взгляд разгневанной принцессы. Просто Наставница 
рассеянно смотрела в окно, на реку, а не на Ядвигу… И вот девушка дошла 
в своей повести до момента, когда рассказывала об уговорах родных внять 
голосу разума и отступить. «Вот и вчера мне звонила моя бабушка и сказала, 
что договорилась о моём поступлении, хотя и это было трудно, и куда бы 
Вы думали?! На фармацевтический факультет! И зачем он мне? Я же хочу 
быть востоковедом, я должна учиться в Москве в ИССАА (это название 
того самого ВУЗА)!».

И здесь Наставница обернулась и сказала вдруг строго: «Этот звонок 
от Бога, девушка!». А потом помолчала и говорит: «А твои желания нет, 
все — нет!» И ушла. Совсем ушла из комнаты, доверяя мне завершить приём.

Я долго разбиралась с клиенткой. Тогда я умела лишь интерпретировать 
расклады, а своему чутью не доверяла вовсе. Я и сейчас предпочитаю всегда 
смотреть на Руны и говорить только то, что пишут они. В городе это 
единственный способ быть близкой к реальности.

Тогда я увидела сильную энергетику девушки, и удивилась, почему На-
ставница так отозвалась о её желаниях… Но вникнув в расклады, заметила 
особенность, полное отсутствие воды, вообще, только огонь и лёд, а так 
не бывает, точнее не должно быть.

Вот эта жёсткая, огненная, сокрушительная энергетика, это действи-
тельно «не от Бога». Ведь без воды нет жизни. Такие желания диктует 
тот, кого не поминают к ночи…

Видимо, дядя девушки, бросивший на произвол судьбы свою семью и своих 
родных, был из той же когорты. «Трава не расти», — говорят про таких, 
наверное, слышали.

Я предложила Ядвиге решение проблем с её искажениями, гармонизацию 
её желаний и страстей. Наверное, не трудно предположить, что она мне 
ответила.

Появилась она только через пять лет. Наставницы моей уже не было, 
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я людей тогда почти не принимала, так как у меня родился малыш. Но она 
 достучалась-таки, и нашла ко мне лазейку. И опять пришла с новым желанием.

Ядвига тогда после визита к Наставнице и не подумала её слушать. Со-
бралась и поехала в Москву, искать возможности поступления. Разумеется, 
не поступила с первого раза. Как золотой медалистке ей для поступления 
в любой ВУЗ в СССР нужно было сдать на 5 лишь один ключевой экзамен. 
Ей поставили сразу 2, причина понятна по её предыстории. Однако девушка 
и не думала сдаваться, устроилась на работу в библиотеку ВУЗа («Это было 
очень трудно, но я смогла»). А потом в течение первого года нашла себе 
влиятельного любовника из руководства, и он  помог-таки с поступлением. 
Товарищ тот был очень не прост, из высшего эшелона тогдашней власти, 
и даже не слишком стар, до 50-лет. Но это по нынешним меркам. В те года 
девушки не столь охотно продавали себя в массовом порядке, и для приличных 
родителей Ядвиги её связь явилась кошмаром. А скрывать она и не думала, 
да и не скроешь особо. И вот к окончанию ВУЗа девушка решила поменять 
статус любовницы на статус жены. С чем и приехала ко мне.

«Мне нужен хороший приворот на него, иначе из семьи не уйдёт, там 
и дети, и связи», — сказала Ядвига.

Об опасностях приворотов написано много разного. И страхи с одной 
стороны преувеличивают, а с другой, самой опасной, даже и не смотрят. Ведь 
не «карами небесными» опасен приворот. В самом деле, ну есть разве охота 
у Высшей сущности, кем бы она ни была, надзирать за вашими проделками!

Приворот, как и любая другая магия, опасна только тем, что может снести 
энергетику слабого, позарившегося на сильного, или на то, что поддержано 
многими устойчивыми связями мира. Смотрите, идёт корабль на полном ходу, 
по бортам пушки, вокруг охрана, сверху вертолёты боевые летают. И вот 
подползает катерок с пулемётом, капитана хочет взять в плен. Что из этого 
получится? Понятно, что обратная задача пленения капитана катерка легко 
осуществима. Только он никому с того лайнера не нужен.

Однако, обычно люди обычно и не замахиваются на кого-то слишком 
сильного, а охотятся в своём кругу. И даже в своём нужно смотреть вни-
мательно, данный человек может быть просто включённым в какую-то 
важную цепь событий, которую нельзя прервать без сильной энергопотери. 
Вот поэтому я и ставлю Защиту моим клиентам прежде любой работы по 
желаниям, буде это приворот или повышение по службе. На «взгляд Рун» 
эти работы не отличаются по сути.

Поэтому я и не подумала отказывать Ядвиге в этом рядовом вопросе. 
А просто провела Диагностику её ситуации. Однако картина была такая 
плохая, что о привороте и не могло быть речи. Энергетика девушки была 
просто искорёжена, все верхние чакры блокированы, только питание по 
нижним сохраняло ей жизнь. Я не ожидала этого, хотя и видела, что с де-
вушкой что-то не то. «Вы хорошо себя чувствуете?» — спросила я Ядвигу. 
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«В последнее время не очень, — призналась она. — Устала сильно, защита 
диплома, новую квартиру обставляли, мне Виталий кооперативную купил,»- 
сообщила она.

Я, как могла, постаралась пояснить, что ей надо срочно лечить энерге-
тику, спасать себе свою будущую жизнь, иначе горе поселится в ней надолго. 
Ядвига сильно рассердилась: «Зря мне Вас хвалили, и зря я так к Вам рвалась. 
Ерунду говорите, как и бабушка Ваша.» И ушла, прямо как тогда, точно 
с той же пластикой. Я подумала, что всё же она красива, и двигается так, 
как будто идёт против сильного ветра.

«А ведь это так и есть! Против течения, всегда против… Вот об этом 
думала моя Наставница (которая не была мне родной по крови), когда гово-
рила про желания Ядвиги».

Чтобы не затягивать повесть, скажу сразу, что приворот Ядвига где-
то заказала и сделала, успешный, и сразу же забеременела. Виталий, чтобы 
избежать скандала, который тогда мог обрушить карьеру дипломата в два 
счёта, тихо развёлся и женился на Ядвиге. А потом родился их общий ребёнок.

И это было страшно. Такого скопления уродств не видали даже видавшие 
виды акушеры элитного роддома. Психика Ядвиги не выдержала, с острым 
психозом она пролежала в психиатрии долгий год и так и жила далее, от 
обострения до ремиссии. А тем временем супруг тоже разболелся. Стало 
плохо с сердцем. Ребёнка они не взяли, а сдали в дом малютки, откуда поти-
хоньку его забрали родители Ядвиги. Не знаю, сколько он прожил, но жизнь 
семьи родителей девушки уже не была прежней. Светлый, хлебосольный дом 
закрыл свои двери, и даже через окна просачивался ужас и горе…

Вот так кончилась история девушки, которая слушала «желания от 
дьявола», а не «звонок от Бога».

Забавно, но написать эту статью среди лета меня подтолкнула услы-
шанная песня какого-то барда, просто не знаю кого, а то назвала бы. Там 
была мудрая строчка «Вам звонят от Бога, запишите номер…» Я вспомнила 
слова моей Наставницы и решила написать эту статью.

Мелодия твоей судьбы
Аналогия судьбы и мелодии пришла ко мне давно.
Как игла на проигрывателе из виниловой пластинки извлекает звук, катясь 

по правильной колее, так и судьба человека гармонична, пока он движется 
вперёд по своему пути.

Однако случился пробой в энергетике и раз, соскочила игла, «заело пла-
стинку «и круг за кругом повторяется ход событий, предшествующий сбою. 
Как ни называй это, «день сурка», «крысиные бега «смысл один — это не-
возможность выбраться из ловушки судьбы.

Строго говоря, есть и другие, более серьёзные ситуации, когда преднаме-
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ренный пробой в энергетике или родовое проклятье срывает пружину, игла 
со скрежетом вместо мелодии скользит до конца пластинки поперёк всех 
бороздок… И вот они «ранние смерти «по роду или наследуемые психозы, 
приводящие к суицидам.

Но я сейчас не об этом.
Когда-то царь иудейский Соломон сказал, что нет ничего нового под 

солнцем. Я не спорю с Экклезиастом, но там написано всё же не о судьбах 
человеческих, а о декорациях нашего театра, то есть о проблемах, которые 
человек должен решить в своей судьбе. О них все ясно, и все великие Книги 
об этом.

Но каждый из нас играет свою мелодию судьбы. Мы творим свою судьбу, 
и нашими руками Творец строит мир.

И если сорвалась игла, прервалась мелодия судьбы, «заело пластинку», 
то доиграть придётся в следующий раз. Но придётся все равно. И уроки этой 
судьбы останутся лишь в памяти подсознания и появятся наяву как «эффект 
дежавю «.

Конечно, в самых тяжёлых случаях родовых проклятий, поставленных 
порч на смерть и т. д., человек не властен над судьбой.

Но если все не так плохо, а это случается много чаще, заметив циклы, 
приводящие к постоянному фиаско, все же можно вырваться, увидеть про-
блему. Для этого нужно вычленить «камень преткновения». Как все же точен 
язык! И вот от этого камня и строить новый поворот. Просто повернуть туда, 
куда казалось нельзя, не нужно, туда, где трудно. Слышали про то, что «надо 
выходить из зоны комфорта»? Вот это именно тот случай.

То есть когда Вы видите цикличность, понимаете, что это уже пятая по-
пытка двинуться по тому же маршруту…

Попробуйте поймать первую фальшивую ноту и сверните в темноту 
неизвестности. Подумайте, что Вы теряете? Очередной круг перед фиаско?

Но ловушка здесь в том, что когда обычный человек замечает эту дьяволь-
скую цикличность, энергии уже осталось на донышке. Мелодию не допеть 
до конца!

Так уходил и Высоцкий, и со свой ственной поэтам магией прозрения 
написал когда-то:

«Так дымно, что в зеркале нет отраженья
И даже напротив не видно лица,
И пары успели устать от круженья…
И  всё-таки я допою до конца!»
Первый раз я услышала о «заевшей пластинке» в судьбе, ещё когда только 

помогала Наставнице.
Она практиковала в небольшом посёлке, конечно люди к ней приезжали 

и из других мест тоже.
Та посетительница была не из наших мест. Пришла она с просьбой помочь 
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достроить дом, вот с такой самой прозаической просьбой. Рассказала, что до-
стался ей этот дом от прадеда. И все было в истории этого дома, и оккупанты 
немецкие жили, и горел он, и снова отстраивали уже дед и отец, и отец умер 
сразу после того, как закончил стройку. А пять лет назад сдала она свой дом 
отдыхающим, и дом сгорел. К счастью, обошлось без жертв…

И вот никак не может дама собрать денег на стройку. Что бы она ни на-
чинала, сплошные убытки, да и только.

Наставница моя была строгая. Посмотрела на Руны, потом на даму и го-
ворит: «Продай дом, помрешь ты так скоро.»

Я помню, как сама удивилась и испугалась. Даже мне, в мои 15 тогдашних 
лет, посетительница не казалась старой. А значит она и вовсе была молода, 
до 30 точно.

Можете представить её ужас! Но она сдержалась, не сказала ничего рез-
кого, просто быстро ушла.

А я потом тайком выясняла её судьбу. И, к сожалению, наставница оказа-
лась права, женщина умерла родами, и вдовец  всё-таки продал тот самый дом.

Я тогда осмелилась спросить наставницу, что же там такого страшного 
в том доме было? И как же будущие хозяева, неужели они тоже умрут?

Наставница удивилась: ну дом то причём? Это судьба у них такая, в роду, 
упёртые как бараны. Лет через сто научатся, может быть…

И поняла я тогда из сказанного разве что половину…
Конечно потом пришло и полное понимание, и я научилась диагности-

ровать сама этот «замкнутый круг» Рунами. Но толкнуть человека на новый 
маршрут судьбы бывает непросто даже после снятия негатива, тем более, 
если он получен по роду и человек уже не молод.

Вот самый показательный случай, хотя и не самый драматичный.
Не секрет, что среди психиатров, психологов и психотерапевтов много 

людей с проблемами, очень часто с родовыми проклятьями, порчами на 
личную жизнь разного рода, эмоциональными блоками и т. д.

Они успешны в профессии и могут дать хороший совет другим. Но это 
в основном не решает проблему, если у клиента есть негатив на энергетике. 
Понимать то он может и научится, но вот справиться сам не сможет, просто 
сил нет, и появиться им неоткуда. Но если проблема чисто ситуационная, то 
она решается.

Так вот, дама, про которую пойдёт речь, пусть будет Нелли, была не просто 
психологом, а ещё и из династии. То есть несколько поколений в ее роду было 
психотерапевтов, психиатров, и весьма известных. И только основатель этой 
династии благополучно окончил свои дни.

Нелли пришла с проблемой в личной жизни. Третий муж ставил ей уль-
тиматум, требуя смены работы. Дело в том, что все три мужа оказались ее 
бывшими пациентами … то есть они начинали общение на сеансах психо-
терапии, а оканчивали… в загсе.
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И вот третий муж как-то узнал об этой оказии. И не захотел продолжения…
Он мотивировал это заботой о Нелли, об их будущем потомстве. И вправду, 

Нелли было уже 36 лет и с зачатием, и с родами действительно могли быть 
проблемы. Но для мужа дело было не в этом, конечно. Однако он поставил 
серьёзный ультиматум, либо семья, либо эта работа. В принципе против 
работы он не возражал, а вот в частности очень.

«Плохо то, — рассказывала мне Нелли, — что это уже было, и два раза. 
И каждый раз я оставалась одна в результате, но не из-за работы, а из-за их 
предательства!» То есть оба бывших мужа бросили Нелли ради другой жен-
щины. И она боялась повторения.

«И ладно бы ради домохозяек! Но ведь нет, жёны у обоих работают, одна 
вообще имеет свой бизнес и ничего. Скажите, что со мной не так?»

Я не люблю гадать по событиям жизни человека об истинных причинах. 
События могут индуцировать неверный ход мыслей. Я смотрю только на 
Руны. А по раскладу у Нелли читался чистый цикл, и не первый …,

Хотелось бы, чтобы он стал последним в этом роду.
Осторожно расспросив о судьбах предков — коллег Нелли, я поняла, что 

впереди женщину ждёт только худшее. Конечно, если она не сдвинет заевшую 
иглу на пластинке, не прервёт цикл.

Я рассказала ей о цикличности вообще и в судьбе её рода.
«В Вашем роду есть давнее проклятье, наложено оно на основателя Вашей 

родовой династии психиатров. Я не смотрю прошлое, но там была вина за 
потерю жизни и никак не меньше, за это пострадавшие поставили проклятие 
на Ваш род. Ставили проклятье всем родом, родом, потерявшим самое дорогое, 
возможно, ребёнка. В общем, это не важно давно, но работать в профессии 
строго запрещено всем потомкам. Думаю, что не этого добивались, налагая 
проклятие, но так уж вышло».

Нелли слушала с изумлением, а потом стала припоминать судьбу деда 
и отца. Они оба, постоянно сталкивались с вызовами судьбы, понуждавши-
ми их сойти с круга. И смерти пациентов были, и потери работы, и личные 
проблемы… Но они продолжали династию, не смотря ни на что. К тому же, 
это было действительно единственным, что они умели делать лучше других.

Вот и Нелли… «Нет, ну куда же я пойду? Я только одно и умею. И я очень 
хорошо зарабатываю, больше моего будущего мужа, между прочим».

Я никогда ни на чём не настаиваю, только информирую.
«Единственное, что могу предложить, это снять с Вас это родовое прокля-

тье. Только работу Вы тогда сами поменяете, я Вас предупреждаю» — сказала я.
А далее была моя работа, то есть снятие негатива и постановка Защиты. 

И Нелли была разочарована, так как спустя сорок дней ситуация оставалась 
ровно той же, что и до визита.

То есть муж гневался, Нелли работала и боялась лишиться семьи… Но 
гром грянул, откуда не ждали.
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Нелли работала в одной из центральных клиник, но у хозяина изменились 
планы по поводу бизнеса и он решил сменить профиль. То есть Нелли вне-
запно лишилась работы. И она нашла бы новую работу без проблем, в другой 
клинике, однако здесь муж рассердился всерьёз. «Уж если ты даже при таких 
обстоятельствах не уходишь со своей проклятой работы, то не уйдёшь никогда. 
Я не хочу, чтобы моя жена встречалась с мужиками при закрытых дверях и на 
кушетке, я знаю, чем это кончается». И ушёл всерьёз.

Нелли была расстроена ужасно… Решение принять было тяжело, она 
действительно не представляла, как сможет заработать, а полагаться на 
мужа в этом вопросе ей казалось безответственностью. У Нелли был склад 
характера, основа её самоуважения материальная, такое бывает и у женщин.

Но всё же она решилась! Только после того, как мы сделали рунескрипт 
на поиск новой работы с хорошей самореализацией. Далось не просто, очень 
непросто. Но уже через полгода Нелли работала в службе по подбору кадров 
в престижном кадровом агентстве…

Не скажу, что это была работа её мечты, но не всё сразу получается, а по-
сле снятия родового проклятия и шага в неизвестность это неплохой итог.

Зато в семье у Нелли всё прекрасно, и они работают над пополнением…
Я намеренно привела пример, в котором нет особого драматизма.
Это распространённый вариант развития событий. Когда и драмы вроде 

и нет, но и счастье убегает раз за разом. Жить можно, но силы уходят и удо-
вольствия от жизни меньше и меньше. А дальше только болезни и одиноче-
ство… и потом новый круг …

Потому что каждому из живущих суждено доиграть свою мелодию до 
конца, рано или поздно, так или иначе.

Заказать себе реальность
• Вопрос «Бывают ли чудеса?».
• Ответ: «Бывают…Но не для всех».
Лет пять назад была большая эпидемия фантазёров. Такое поветрие,

массовая вера в то, что можно придумать себе жизнь. И ежели в неё сильно 
поверить, действовать как будто ты уже там, то в итоге в ней и окажешься.

Столкнувшись с этим в первый раз, я насторожилась. В том смысле, что 
я не работаю с людьми с пограничной психикой. И даже собралась отказать 
в помощи даме. Так живо она рассказывала, как живёт в новом доме за горо-
дом, с любимым, что у них уже двое деток… и подробно описывала все детали 
совместной успешной жизни. И когда я наконец дождалась запроса, то просто 
поразилась. Оказывается, описанное было просто фантазией дамы.

А мне предлагалось воплотить эту фантазию в жизнь. И ещё говорят, что 
маги живут в ирреальном мире! Мы то как раз в реальном.

И в эту реальность я пытаюсь раз за разом вернуть вот таких же «строи-
телей своей реальности»…
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